
Facile à lire
Retrouver le goût de la lecture
La Médiathèque départementale vous accompagne  
dans la mise en place de ce dispositif.

Une présentation  
des couvertures de face, 

attrayante

Un meuble adapté et 
facile à repérer

Une sélection de textes 
courts, des romans simples, des 
histoires vraies, des livres pour 

s'informer et à feuilleter...



Le Facile à lire...
Ce dispositif, venu des pays nordiques, permet de faire venir ou revenir à 
la lecture, des publics qui en sont éloignés : difficulté de lecture, problème 
de vue, difficulté de maîtrise de la langue française, anciens lecteurs…

Il s’inscrit dans le rôle social des bibliothèques, défini par la Loi Robert.

Pour mettre en œuvre un dispositif Facile à Lire dans votre bibliothèque, 
la Médiathèque départementale vous propose :
•	 Prêt d’un meuble adapté, sur roulettes, en carton recyclé de 3 modules 

(hauteur : 145 x 52 cm de côté) ou d’un présentoir en escalier (partie 
supérieure de la colonne) 

•	 Prêt d’ouvrages adaptés
•	 Accompagnement dans la sélection d’ouvrages Facile à lire parmi votre 

fonds
•	 Identification des publics susceptibles d’être intéressés
•	 Formules de médiation autour de ce fonds spécifique

Contacts : 
Pascale Lemoine (plemoine@herault.fr)  
Boris Roget (broget@herault.fr)
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